

Sachertorte genießen und damit Gutes tun



Foto: Hotel Sacher

(red). Sammler und Spender, aufgepasst: Erstmals in der Geschichte der „Sacher Artists' Collection“ wurde die Verpackung von keinem zeitgenössischen Künstler gestaltet. Das Motiv der elften Ausgabe stammt von Friedrich von Amerling und zeigt ein Porträt von Prinzessin Marie Franziska von Liechtenstein. Die Sacher-Sonderedition, die auf 555 Stück limitiert ist, enthält eine Original Sachertorte Größe III und kostet 60 Euro. Der gesamte Verkaufserlös kommt dem Verein Herzkinder Österreich zugute.